



## Feueralarm an der Oberschule „Schule am Schloss“

Kurz vor der 1.großen Pause ertönte in der Außenstelle der Schule am Schloss die Sirene. Schnell und diszipliniert sammelten sich alle Schulklassen unter Leitung ihrer LehrerInnen auf dem Sammelplatz auf dem hinteren Schulhof.

Schulleiterin Maria Lau hatte die Grundrisspläne der Schule zur Hand und übergab sie umgehend an Ortsbrandmeister Frank Tholen.

Dass es sich bei dem Alarm um eine Brandschutzübung handelte, wussten weder SchülerInnen noch Lehrer. In der Hauptstelle der Schule am Schloss heulte die Sirene eine Stunde später, und die Übung wurde auch dort durchgeführt. Schulleiterin Maria Lau war zufrieden mit dem disziplinierten Verhalten der SchülerInnen und LehrerInnen. Die Brandschutzübung findet regelmäßig statt, um das richtige Verhalten im Ernstfall immer wieder aufzufrischen. Erstmals waren auch die SchülerInnen und LehrerInnen der Tagesbildungsstätte der Caritas, die sich seit Beginn des neuen Schuljahres in dem Schulgebäude der Außenstelle befindet, bei der Brandschutzübung dabei.

Text u. Foto: Gisela Arling